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LA MATRICE : NOTRE PROVISOIRE PRISON BIOLOGIQUE

      imprimé sur papier recyclé 

Imaginez le clavier vertical d’un piano si long qu’il se perdrait 
dans le ciel parmi des milliers d’octaves ; puis, au milieu de ce 
méga clavier vous placez le clavier d’un piano normal, partant du 

principe que c’est juste le champ de votre audition. Il est possible 
d’imaginer un parallèle avec un méga clavier de lumière dans lequel 
s’insèrerait le mini clavier de votre champ visuel (entre l’infrarouge 
et l’ultraviolet). Vous devez convenir alors que 99% de la réalité 
échappe à vos sens et que de multiples mondes vivants qui nous 
entourent sont aussi absents de vos sensations que Canal Plus 
quand vous êtes branché sur M6. 

Par ailleurs, Einstein n’a-t-il pas dit que la matière n’est que de 
l’énergie dans des gammes de basse fréquence. Inversement, 
l’on peut dire que les énergies sont de la matière dans les hautes 
fréquences ; et toutes ces réalités vivantes s’interpénètrent 
naturellement sans se mélanger de même que les milliers d’ondes 
radio qui nous entourent. A partir de ces évidences, il est logique 
de se poser la question suivante : le décor que j’ai devant les yeux 
n’est qu’une infime facette parmi de multiples réalités présentes 
que je ne perçois pas ; ce ciel plein de vide selon ce que l’école m’a 
appris n’est-il pas en fait un enchevêtrement très dense de mondes 
multiples qui grouillent de vie ? Entre les planètes que nous voyons 
(en 3ième dimension), n’y a-t-il pas de multiples systèmes solaires 
dans les 5ième, 6ième, 7ième dimensions, et plus encore ? 

Mais vous, cher ami lecteur, qui êtes enfermé dans votre 
scaphandrier de chair, soumis aux lois implacables de la matière 
dense, rivé au sol par la gravité terrestre, obligé de suivre des règles 

biologiques strictes de survie, vous rappelez-vous que vous venez 
des étoiles ? Hélas, votre conscience, tel un oiseau en cage a très 
souvent eu les ailes coupées, quelquefois même par ceux qui vous 
aiment, croyant que c’était pour votre bien  et votre sécurité ; du 
coup, le seul fait d’essayer de scruter l’horizon qui s’étend derrière 
vos barreaux vous met déjà en position suspecte vis-à-vis de votre 
entourage, car notre matrice biologique se complique de matrices 
virtuelles : socio-culturelles, religieuses, voire politico-scientifiques 
et alimentaires dont il convient urgemment de se libérer  pour avoir 
un passe d’entrée dans les mondes supérieurs qui viennent à nous.

Oui vous avez parfaitement le droit, du bas de notre échelle, d’essayer 
de regarder ou d’imaginer les mondes fascinants au dessus de votre 
tête, dans lesquels nous sommes appelés à retourner dans un statut 
supérieur, dans la mesure où notre examen de passage terrestre 
aura été satisfaisant. Entendons-nous bien, il n’y a dans mes propos 
aucune connotation religieuse relatant l’enfer et le paradis, mais une 
simple évocation de lois universelles infinies relevant de la logique 
élémentaire et ignorant tout tabou, toute limitation.

Ceci se veut un message personnel d’espoir et d’ouverture face au 
passage dangereux et incertain que nous traversons dans le bourbier 
mondial actuel. Au dessus de la chape qui est sur notre tête, il existe 
des merveilles qui dépassent notre imagination. S’il vous plait, n’ayez 
aucune peur quoiqu’il arrive : de nombreux Grands Etres, je le sais, 
veillent de leurs gigantesques vaisseaux high tech sur tous ceux qui 
respectent la vie sous toutes ses formes, dans leur cœur et surtout 
dans leurs actes. J’espère que vous êtes de ceux là…
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LA RITALINE ®

En mars 2011, nous apprenions que l’OFSP 
(Office fédéral de la santé publique) suisse 
veut limiter la prescription de la Ritaline®, 

médicament utilisé pour traiter des enfants souffrant 
du trouble du déficit de l’attention et d’hyperactivité 
(TDAH). Poussé par des interventions parlementaires, 
l’Office fédéral s’inquiète de l’usage abusif croissant 
de cette substance, sous le prétexte qu’il permet 
d’être plus concentré pendant un examen.

En France, la Ritaline® ne fait pas partie des 
médicaments sous surveillance spéciale, elle 
est même considérée comme un médicament 
incontournable. Ce psychostimulant amphétaminique 
est ordonné dans les cas de troubles déficitaires de 
l’attention, d’incapacité à se concentrer, d’instabilité 
émotionnelle, d’impulsivité, d’hyperactivité modérée 
ou sévère. Cependant, certains enfants de moins de 
six ans sont ainsi traités, bien que le traitement initial 
soit soumis à une prescription hospitalière annuelle 
des services de neurologie, psychiatrie et pédiatrie, 
mais elle peut être renouvelée par tout médecin sur 
présentation de la prescription initiale.

Aujourd’hui, plus de 10.000 enfants consomment 
ce poison afin d’améliorer leur concentration 
et leur docilité, et de calmer leur impulsivité. Il 
faut savoir que la Ritaline® est une amphétamine 
dont les effets sont comparables à ceux de 
la cocaïne. Cette drogue sur ordonnance est 
tellement dangereuse que l’armée américaine 
refuse d’enrôler les jeunes qui ont été traités par 
ce médicament avant l’âge de douze ans.

Le Vidal signale la nervosité et l’insomnie parmi les 
effets indésirables fréquents, ainsi qu’une diminution 
de l’appétit. Lors des traitements prolongés, on 
remarque également un ralentissement de la prise de 
poids, parfois un léger retard de croissance. Ces effets 
peuvent paraître négligeables, mais le Vidal indique 
aussi que « les données disponibles ne permettent 

pas d’extrapoler le risque hépatique carcinogène 
observé avec le méthylphénidate chez l’animal à 
l’homme, sans toutefois l’exclure formellement». En 
effet, ce poison provoque des tumeurs cancéreuses 
du foie chez les souris de laboratoire. 

UNE DROGUE DONT ON NE SAIT RIEN
Si la Société Novartis était parfaitement convaincue 
de l’innocuité de son produit, elle n’emploierait 
certainement pas des formules telles que « pourrait 
causer » ou « il n’existe aucune évidence » ou bien « on 
ne connaît pas exactement son action sur l’homme ». 
Et si l’on ignore cette action sur l’adulte, il est certain 
qu’on l’ignore encore davantage chez l’enfant, surtout 
à long terme. De même, « son potentiel tératogène 
n’a pas été clairement établi ». En outre, puisque 
cette drogue légale est une amphétamine, elle 
correspond à la définition des drogues illégales et 
génère évidemment une accoutumance, forme de 
toxicomanie infantile.
En résumé, le fabricant avoue clairement que ses 
chercheurs n’ont pas poussé les investigations assez 
loin pour garantir la sécurité d’emploi du produit ni 
même son efficacité. Il ignore exactement son action 
sur l’homme, son risque hépatique carcinogène et 
son potentiel tératogène. En vérité, il sait bien peu de 
choses sur un produit dont il a demandé et obtenu 
l’autorisation de mise sur le marché. Aussi, comment 
certains médecins osent-ils affirmer que la Ritaline® 

est un « médicament très sûr » ?

Le plus incroyable est que personne n’est en mesure 
de démontrer que ce genre de médicament améliore le 
rendement scolaire des enfants ainsi traités.
Le seul effet « bénéfique » est de permettre une gestion 
à court terme de l’hyperactivité et de faciliter la vie des 
parents et des enseignants plutôt que celle des enfants 
qui risquent, un jour, de payer très cher l’inconscience 
de certaines familles et des médecins. Dans son 
ouvrage «Les Inventeurs de maladies, manœuvres et 

manipulations de l’industrie pharmaceutique», Jörg 
Blech l’appelle la « pilule d’obéissance ».

Le traitement chimique est une arme à double tranchant. 
Il peut, en effet, permettre à ces enfants hyperactifs de 
s’intégrer aux normes en cours et de rassurer ainsi les 
parents, et d’autre part, comme toutes les drogues de 
ce genre, il génère une certaine euphorie qui permet 
aux consommateurs d’oublier leur différence et leurs 
complexes par rapport aux autres. Cependant, en 
parallèle à ces avantages théoriques, il détruit la 
personnalité, la spontanéité de ces enfants et, sans 
aucun doute, leur santé physique.

L’ADHD : UNE MALADIE INVENTÉE
De toute manière, en dépit des affirmations des 
scientistes sûrs de leur savoir, il n’existe aucun 
critère pour confirmer que l’ADHD (Attention Deficit 
Hyperactivity Disorder) est bien une maladie. Il n’existe 
pas davantage d’évidence scientifique prouvant 
qu’un déséquilibre du cerveau est responsable des 
symptômes attribués à l’ADHD. C’est pourtant ce que 
de nombreux psychiatres répètent afin d’imposer un 
traitement à la Ritaline®.

Depuis près de vingt ans, un important changement 
est intervenu en psychiatrie, avec l’arrivée massive 
des médicaments dans la prise en charge de troubles 
mentaux. Il n’y a presque plus de camisoles de force, 
elles ont été remplacées par des camisoles chimiques. 
La plupart des pays « développés » ont connu des 
augmentations alarmantes de cette consommation, 
excepté le Royaume-Uni, où les instances de santé ont 
constaté l’inefficacité de cette drogue chez les moins 
de 18 ans et l’augmentation par deux du nombre de 
suicides. Ce pays a donc pris, en 2003, la décision 
d’interdire ce type de médicaments en dessous de 
cette tranche d’âge.
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Enfin un appareil 
construit en France 
pour obtenir chez 

soi de l’argent colloïdal, 
et de plus avec des 
perfectionnements notables 
pour sécuriser la précision 
du produit obtenu.

INDICE DE QUALITÉ 
DE L’ARGENT 
COLLOÏDAL
Plus les particules sont petites et plus l’argent colloïdal 
est efficace ; plus elles sont fines et moins elles 
s’agglutinent. Afin d’éviter cet effet « boule de neige », le 
COLLARGYR utilise des courants de très basse tension 
de l’ordre de quelque volts, donc inférieurs aux tensions 
habituelles à cet usage. La conséquence est que la 
réaction est plus lente, mais génère des particules 
d’argent de l’ordre de 2 à 3 nanomètres au lieu des 10 
à 50 nm habituels.

DES ÉLECTRODES SPÉCIALES
L’argent utilisé pour les électrodes est d’une 
exceptionnelle pureté, puisqu’il titre à 99,99%. Il faut 
savoir que les électrodes des appareils courants titrent 
habituellement à 99,90%, ou au mieux 99,95. Or, les 
0,10% restant sont composés d’impuretés métalliques 
résiduelles telles que du cuivre, du plomb, du bismuth 
et quelques produits qui sont utilisés pour l’élaboration 
de l’argent. La partie électronique de l’appareil a été 
spécialement conçue et adaptée pour travailler avec cet 
argent très purifié (malheureusement plus cher surtout 
avec l’envolée des cours). 

L’ARRÊT AUTOMATIQUE
À LA CONCENTRATION DÉSIRÉE
Le COLLARGYR est muni d’un système de détection de 
haute précision qui arrête la réaction à la concentration 
voulue, qui est généralement de 5 ppm. Donc, pas 
besoin de compte minute, pas de risque d’oubli 
d’arrêt de l’électrolyse entraînant un dépassement de 
la concentration optimum vers des zones toxiques. 
 

QUELLE EAU UTILISER ?
De même que pour tous les appareils qui fabriquent de 
l’argent colloïdal, il convient d’utiliser uniquement de l’eau 
DISTILLÉE – l’eau d’osmose inverse ne convient pas.

NOTA MD : Il est bien connu que l’argent et le mercure 
ont une grande affinité; d’ailleurs, les amalgames dentaires 
classiques (plombages) sont composés d’alliages 
contenant entre autres du mercure et de l’argent.
Or, l’on a pu constater récemment que cette affinité crée 
un tropisme réciproque au niveau cellulaire; ce qui fait 
que l’argent sous forme colloïdale se comporte comme 
un excellent chélateur du mercure. La preuve est que 
l’on retrouve du mercure dans les urines des personnes 
mercurisées qui prennent cet argent colloïdal. Voila donc 
en plus des multiples applications connues surtout anti 
infectieuses de l’argent colloïdal, (voir mon répertoire des 
«grands remèdes sans chimie» pages 80 - 81) un volet 
inattendu bien utile pour beaucoup d’entre nous.

COMMANDE - CONTACT
Prix de l’appareil : 295 €  + 15 €  de port.

VEDAMED - Tel : 02 46 03 00 00
Gsm : 06 58 99 00 32

contact.vedamed@gmail.com

LE  COLLARGYR
NOUVEAU GÉNÉRATEUR D’ARGENT COLLOÏDAL

UNE ÉTUDE BIDON POUR TRIER 
LES ENFANTS
Le 22 septembre 2005, l’Inserm publiait un rapport 
sur les troubles de conduite chez l’enfant et l’ado-
lescent qui pourraient plus tard mener à la délin-
quance. Les experts recommandent de dépister les 
troubles du comportement de manière systématique 
dès l’âge de 36 mois, et proposent de former les 
enseignants afin d’augmenter l’efficacité de la pro-
cédure.
Cette expertise de plus de 400 pages a été 
commandée par la Caisse nationale d’assurance 
maladie des travailleurs indépendants dans le dessein 
« d’améliorer le dépistage, la prévention et la prise 
en charge » des futurs délinquants, révoltés contre 
« les normes sociales ». Tributaire de la politique 
sécuritaire, elle se réfère aux données de la littérature 
scientifique internationale, et nous explique comment 
traiter ces troubles, parfois avec des médicaments. 
Le lobby pharmaceutique avait déjà médicalisé 
presque toutes les périodes et les événements de la 
vie, il a enfin pu médicaliser la délinquance dans le 
cadre si cher à nos élus : la prévention.

Cette étude de l’Inserm est du pain béni pour 
le fabricant de la Ritaline®. Elle préconise « le 
repérage des perturbations du comportement dès la 
crèche et l’école maternelle ». Pour les experts, les 
colères et les actes de désobéissance dès les trois 
premières années de la vie sont pathologiques et 
« prédictifs  » de la délinquance, ainsi que quelques 
traits de caractères, comme l’indocilité, l’impulsivité, 
l’intolérance aux frustrations, et même la « non 
maîtrise de notre langue ».
Ainsi, cette « caution scientifique » peut 
instrumentaliser des pratiques de soins relevant de 
la pédopsychiatrie à des fins de sécurité et d’ordre 
public. La détection systématique des enfants 
«  agités » dans les crèches et les écoles maternelles 
risque de transformer ces établissements à vocation 
d’accueil et d’éducation en gares de triage pour 
« futurs délinquants ». Ces experts ignorent-ils que 
quantité de savants et d’illustres penseurs furent 
de mauvais élèves, désobéissants, révoltés, 
refusant d’entrer dans le moule que l’on voulait 
leur imposer. Einstein en fut un parfait exemple.

Extrait Sylvie Simon
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ÉNERGIE LIBRE : LE RÉACTEUR À FUSION FROIDE 
D’ANDRÉAS ROSSI

HISTORIQUE D’UNE DÉCOUVERTE

Il y a une trentaine d’année, deux chercheurs d’une 
université étasunienne, Pons et Fleischmann, ont 
eu la désinvolture de présenter leurs expériences 
sur la fusion froide à la presse sans en avoir prévenu 
personne au préalable ; il ne s’agissait que de tous 
petits pics d’énergies qui étaient obtenus, néanmoins, 
sur le coup cela avait fait l’effet d’un tsunami dans la 
presse scientifique. Des laboratoires officiels (sous 
contrôle des trusts pétroliers et des grades banques) 
reprirent les expériences et prétendirent qu’il 
s’agissait d’artefacts et que nos deux chercheurs 
étaient des imposteurs. Pons et Fleischmann furent 
grillés par la presse internationale – il fallait à tout prix 
étouffer la découverte. 
Pourtant, des laboratoires italiens et japonais 
annoncèrent quelques temps plus tard avoir réussi 
à reproduire les résultats des chercheurs américains. 
Alors, beaucoup d’encre a coulé dans les grands 
médias pour démêler qui avait tort et qui avait 
raison… Puis  le soufflé est retombé et l’on a oublié 
cette affaire qui risquait de mettre un bémol à l’avenir 
juteux du grand nucléaire.

De fait, j’ai toujours dit que la production centralisée 
d’énergie par des méga unités était une option 
extrêmement dangereuse et anti écologique dont le 
seul but est de ponctionner à vie les consommateurs 
par le biais d’un compteur. Il faut bien comprendre que 
l’autonomie énergétique par des petits générateurs 
domestiques, serait l’accession à une grande liberté 
des citoyens dont les états ne veulent surtout pas – 
car la règle est de faire payer, payer, et payer toujours 
en tant que droit à l’existence !

Nikola Tesla (dont le nom a été occulté dans les 
livres scolaires) avait offert cette liberté en inventant le 
transport électrique sans fil. Mais cela lui a valu entre 
autres une mise à l’ombre définitive dans sa fin de vie.

TRENTE ANS APRÈS

Après avoir réduit au silence les empêcheurs de 
tourner en rond et fait fleurir çà et là sur la planète – 
et surtout chez nous -  des centaines de monstres 
nucléaires, présentant cette réalisation comme la 
victoire du bon sens contre l’utopie, voilà le pavé dans 
la mare de Fukushima. Le réveil des consciences est 
douloureux, mais ce mal était  nécessaire pour enfin 
donner la voix à la sagesse. Il ne faut rien attendre des 
gouvernants qui ont tous des couteaux dans le dos ; 
seule l’information, voire la contre désinformation du 
public peut aboutir à la naissance de vraies solutions 
d’avenir, non dangereuses, non polluantes, illimitées 
par leur principe, et autres que la médiocrité de ce 
nouveau miroir aux alouettes, la nouvelle pompe à fric 
des énergies renouvelables…

Donc, depuis ce temps, dans la tranquillité de son 
laboratoire, un inventeur italien, Andrea Rossi a 
silencieusement fait avancer la mise au point et les 
rendements du phénomène Fusion froide. Aussi, c’était 
le moment idéal pour qu’il annonce avoir un produit 
industriel basé sur la «Fusion Froide» prêt pour la 
fabrication. La démonstration de l’appareil produisant 
de la chaleur a été faite lors d’une la conférence de 
presse en Italie le 14 janvier 2011. Cinquante personnes 
y assistaient dont des professeurs de l’Université de 
Bologne n’ayant pas de lien avec le projet. Les invités 
pouvaient entrer par groupes de 6 dans la petite salle 
où était l’appareil. Le petit bruit tac tac tac est celui de 
la pompe à eau, doseur de précision.

PRINCIPE BASIQUE
ET RENDEMENT DE L’APPAREIL

Le «Rossi Energy Amplifier» produit une énergie fiable, 
sûre, et bien moins chère que celles du gaz naturel et du 
charbon. Il utilise la fusion d’hydrogène et de nickel à 
des températures relativement basses et produit de 
10 à 12 KW d’énergie calorifique tout en consommant 
seulement une moyenne d’énergie entrante de 600-
700W. La production peut même aller jusqu’à 15 kW 
avec juste 400 watts d’énergie d’entrée nécessaire. 
La production est mesurée également par la qualité 
de la vapeur - sèche. La quantité d’énergie produite 
estimée est basée sur la quantité d’eau vaporisée à 
la seconde. Pour comprendre la source du processus 
de production d’énergie, les inventeurs cherchent à 
s’assurer que l’hydrogène n’est pas brûlé, et font pour 
cela des mesures de la masse au début et à la fin de 
l’expérience.  Le rayonnement extérieur a été mesuré 
par le Pr Levi.

L’appareil est protégé par le brevet  WO/2009/125444 
du 15/10/2009, le Pr Andrea Rossi y étant noté comme 
l’inventeur. Un brevet supplémentaire est déposé. 
Une fois accordé, une information plus complète sur 
la manière dont les résultats sont obtenus sera portée 
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NON, LES PLANTES MÉDICINALES
NE SERONT PAS INTERDITES EN E.U.

par Francis Giot, président de Nature et Progrès

L’information qui circule est en réalité de la désin-
formation dans le combat qui oppose industrie 

pharmaceutique et industrie de la phytothérapie et 
des compléments alimentaires. Formulé par cette 
dernière, le message vise à créer de la pression sur les 
législateurs, avec appui de l’opinion public, pour un 
affaiblissement de la législation sur les plantes médi-
cinales traditionnelles. Ce groupe d’industriels est en 
effet très mécontent de la législation européenne qui 
offre la possibilité d’enregistrer officiellement toute 
plante médicinale utilisée et reconnue depuis au 
moins 15 années dans l’Union comme plante auto-
risée à la commercialisation, et ferme donc la porte 
aux nouveaux produits de la phytothérapie (complé-
ments alimentaires et autres remèdes miracles). 

L’association ANH, mentionnée dans la vidéo qui 
accompagne la pétition n’est pas une association 
de producteurs ni d’herboristes. Il s’agit en réalité 
d’un bon vieux lobby de défense des industriels des 
compléments alimentaires (très juteux business qui 
fleurit en particulier dans les épiceries bio). Nous avons 
contacté cette organisation par téléphone pour savoir 
si parmi leurs membres il y avait des associations de 
producteurs, et ce n’est pas le cas. Le flou maintenu 
sur leur site, et dans la vidéo devrait mettre la puce à 
l’oreille de ceux qui reçoivent l’information...

Il faut aussi signaler que la législation en question 
permet l’enregistrement facilité de toute plante 
médicinale. En aucun cas ces plantes devront 
passer par les mêmes canaux d’autorisation que 
les médicaments.

Pour en savoir plus :
www.syndicat-simples.org/actualites/les-

plantes-medicinales

à la connaissance du public.  Des licences sont en 
cours sur les USA et l’Europe. Les rapports du test 
fait par les observateurs indépendants à Bologne 
seront prochainement en ligne. Ils seront dans le 
Journal of Nuclear Physics et tous les magazines et 
blogs pourront les publier librement.

Les appareils de « Fusion froide » sont prévus 
pour être disponibles d’ici un an, la production 
de masse commençant fin 2011. La production 
pourrait passer à une autre échelle d’ici 2 ou 3 
ans. Le professeur Rossi dit qu’une installation d’1 
mégawatt composée de 125 modules, reliés en série 
et en parallèles est en cours de fabrication.

Andrea Rossi déclare : «  Nous avons déjà passé 
le stade où l’on en est à convaincre.  Nous en 
sommes arrivés au stade d’un produit prêt à être 
commercialisé. Notre juge, c’est le marché. Dans ce 
domaine, la phase de compétition entre les théories, 
les hypothèses, les conjectures, etc., est terminée. 
La compétition se situe sur le marché. Si l’on a une 
technologie valable, on n’a pas à convaincre des gens 
en discutant, on a à faire un réacteur qui fonctionne 
et s’occuper de le vendre, comme nous le faisons. »

EN TERMES DE COÛT

Le coût estimé de l’énergie produite par l’appareil est 
inférieur à 1 centime le kWh dans le cas d’électricité 
faite avec le cycle de Carnot, et en dessous de 1 
centime par 4.000 MJ dans le cas où l’on produit de 
la chaleur pour des besoins de chauffage. C’est de 
loin bien moins cher que l’énergie produite à partir 
des sources de carburant fossiles ou de gaz naturel.
En fonctionnement normal, le « Rossi Energy 
Amplifier » fournit 8 unités d’énergie pour 1 unité 
d’énergie d’entrée. Des niveaux d’énergie supérieurs 
sont possibles mais peuvent être dangereux. 
L’appareil peut être autonome, on peut couper 
l’alimentation d’entrée, mais le Pr Rossi dit qu’il vaut 
mieux avoir une énergie d’entrée. L’appareil fonctionne 
très simplement : « Juste un bouton à tourner. Les 

marges de sécurité sont surdimensionnées, il faut 
seulement suivre les instructions. Pas plus compliqué 
que d’allumer ou d’éteindre sa télévision. La recharge 
de l’appareil se fait tous les 6 mois, elle sera assurée 
par les revendeurs » dit le Pr Rossi.

Un article de Rossi et Foccardi indique que des 
résultats similaires ont été obtenus à l’usine EON in 
Bondeno (Ferrara, Italy) dans un test pratiqué avec 
ENEL spa  le 25/06/2009. D’autres tests ont été faits à 
Bedford, New Hampshire (USA) dans un labo de LTI en 
présence du Ministère de l’Energie le 19/11/2009 et de 
celui de la Défense le jour suivant.
Un de leurs réacteurs a fonctionné sans arrêt 
pendant 2 ans pour le chauffage d’une usine.

Vous pouvez consulter le site : www.quantomme.com 
rubrique « Rossi Energy Amplifier »

NOTA : M. Rossi demande d’attendre le mois de 
novembre pour le contacter concernant les prix et les 
possibilités de commandes.

ATELIER 
HOLISTIQUE

MICHEL DOGNA
Nouveaux outils de guérison

Préparation à l’après 2012
Nouvelle Conscience

Prix : 144 € / personne
Contact – documentation – inscription

Tél.06 62 29 60 30
Mel : bbh14@wanadoo.fr

site : www.infomicheldogna.net

PARIS – w.e. 1/ 2 octobre
BORDEAUX – w.e. 15/16 octobre
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LA CONTAMINATION RADIOACTIVE DE LA CHAÎNE 
ALIMENTAIRE PLANÈTAIRE

par Dominique Guillet (Kokopelli)

Sept semaines après le tsunami du 11 mars 
2011, la situation des réacteurs de la centrale 
nucléaire de Fukushima-Daiichi se dégrade 

inexorablement. Le 28 avril, TEPCO annonçait que 
la radioactivité ambiante était de l’ordre de 1220 
millisievert/heure, ce qui correspond à quasiment 
10 millions de fois la dose radioactive artificielle 
admissible en France (1 millisievert/année). TEPCO, 
réputé pour ses mensonges outranciers depuis le 
début de la crise, commence à préparer le monde 
entier à l’éventualité, plus que probable, de son 
incapacité à contrôler cette catastrophe nucléaire en 
9 mois, ainsi que son carnet de route le stipulait. 

Certains réacteurs sont en fusion totale (et ce, 
depuis le premier jour), les fuites sont permanentes, 
les risques d’explosion sont plus que plausibles, 
etc. Alors que les émissions d’isotopes de césium 
137, de strontium 90, d’iode 131, de plutonium 
239... contaminent en permanence l’atmosphère et 
l’océan, la presse Occidentale, aux ordres de la mafia 
globaliste, qualifie la situation de stable, ou d’ailleurs 
ne la qualifie plutôt pas, afin de ne pas paniquer 
les foules et surtout de ne pas courroucer le gang 
nucléaire. La situation est effectivement stable : la 
pollution radioactive de Fukushima pourrait durer de 
longues années à moins que de nouvelles explosions 
catastrophiques lui confèrent une tournure beaucoup 
plus abrupte. Le nord du Japon aurait déjà dû être 
évacué. A quand l’évacuation de Tokyo et de la 
totalité du Japon ? 

- Aux USA, le plutonium 238 et le plutonium 239 
sont apparus à partir du 18 mars : en Californie et 
à Hawaï, ils furent respectivement 43 fois et 11 fois 

plus élevés que le niveau maximal répertorié durant 
les 20 dernières années.

-  En mars, l’eau de boisson de San Francisco 
contenait 181 fois la dose admissible d’iode 131.

-  Le 4 avril, l’eau de pluie de Boise dans l’Idaho 
contenait 80 fois la dose admissible d’iode 131 ainsi 
que du césium 137. 

- En début avril, le taux de césium 137 dans les sols, 
près de Reno dans le Nevada, était 30 fois supérieur 
à la dose admissible. 

- Egalement en avril, on a retrouvé dans de très 
nombreuses régions des USA, du césium 134, 
du strontium 89, du strontium 90 et même de 
l’américium et du curium. 

Tous ces isotopes radioactifs se sont également 
déposés en Europe et si on ne les trouve pas, c’est 
qu’on ne les cherche pas. 

Avant la fin de l’année 2011, tous les sols de 
la planète seront inexorablement contaminés 
par l’irradiation quotidienne et permanente des 
réacteurs de Fukushima. Il en sera de même pour 
les océans et les nappes phréatiques. C’est alors 
que les isotopes radioactifs de Fukushima vont 
entamer un long processus de bioaccumulation 
en remontant les divers échelons de la chaîne 
alimentaire. En 2012, la totalité de la chaîne 
alimentaire planétaire sera radioactive et donc 
hyper-toxique pour la santé humaine.
Mais pas de panique ! L’alimentation humaine 
est déjà issue d’un environnement éminemment 
toxique et l’agriculture chimique moderne constitue, 
intrinsèquement, une arme de destruction massive de 
par sa capacité à produire, en masse, des aliments 
hautement empoisonnés. La mafia globaliste adore 
la diversité, surtout la nécro-diversité des stratégies 
d’empoisonnement de l’humanité et de la biosphère. 

La sainte trinité de leur théologie de l’annihilation se 
décline comme suit : Cancer, Mutation, Stérilité 

La troisième guerre mondiale nucléaire, lancée en 1945, 
s’est dotée de tout un arsenal d’armes génocidaires :

1 - Des réacteurs nucléaires
Ils sont au nombre de 1450 et leur finalité première 
n’est pas de produire de l’énergie “civile” mais bien 
plutôt de produire du plutonium à usage militaire. 
On sait pertinemment, depuis les années 70, que la 
filière nucléaire n’est pas rentable : elle consomme 
plus d’énergie qu’elle n’en produit et la facture 
n’inclut évidemment pas les centaines de milliards 
de dollars, ou d’euros, liés à la gestion des accidents 
et des pathologies permanentes qu’elle génère. La 
finalité primordiale des centrales nucléaires, dans 
le monde entier, est de produire du plutonium et 
de l’uranium appauvri à des fins de destruction 
humaine. (Nous renvoyons les lecteurs à un rapport 
de la CIA, récemment présenté sur le site de Next-up, 
qui met parfaitement en exergue les triangulations “au 
plutonium” entre la France (EDF, Cogema/Areva, CEA), 
le Japon et les USA. 

Toutes les centrales nucléaires émettent en 
permanence de la radioactivité : en termes 
techniques, ELLES FUIENT. De nombreuses études 
le prouvent. Il n’est que d’étudier la carte des régions 
où le cancer du sein et le diabète prévalent aux USA : 
ces régions se situent toutes dans un rayon de 150 
km autour d’une centrale nucléaire. Une telle étude 
comparative serait impossible en France pour la bonne 
raison qu’il n’existe pas de région qui ne soit pas sous 
les fuites (et donc sous la déflagration-détonation 
potentielle) d’une centrale nucléaire ! La France est le 
pays le plus nucléarisé au monde grâce à une entente 
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parfaite entre tous les gouvernements qui se sont 
succédés (de toutes couleurs politiques confondues) 
depuis 1956 et le gang nucléaire (EDF, Cogema/
Areva, CEA).

2 - Des déchets radioactifs. 

Jusqu’en 1982, ce sont “officiellement” quelques 
100.000 tonnes environ qui furent plongées, dans 
des containers en béton, au plus profond des océans. 
Mais, en fait, pas si profondément dans la mesure où 
certains réapparurent, au gré du tsunami de 2006 en 
Indonésie, pour venir s’échouer sur les côtes de la 
Somalie, provoquant la mort rapide des pécheurs de 
ce pays. Quel est l’impact des déchets radioactifs sur 
la vie marine de la planète Terre ? Ni vu, ni connu. 
Depuis une trentaine d’années, les déchets radioactifs 
sont “retraités”: mais que l’on se rassure, les fonds 
de pension nucléaires n’ont pas été engloutis dans 
le plus grand hold-up financier de l’histoire humaine 
qui prévaut depuis 2008. Les déchets radioactifs 
jouissent d’une retraite prospère et paisible dans 
des ogives nucléaires (il en existe encore quelques 
dizaines de milliers dans l’air, dans les mers et sur 
terre), dans le combustible MOX (contenant 7 % de 
plutonium) des centrales nucléaires de France et 
du Japon; parfois, ils se baladent sur les routes de 
l’Europe et parfois même encore ils se prélassent 
dans des piscines sur les terrasses de certains 
réacteurs nucléaires. En attendant la Vague ! 

3 - Les bombes à “uranium appauvri”
Elles sont qualifiées de “bombes sales des 
riches” par Paolo Scampa. Contrairement à ce 
que la sémantique pourrait laisser entendre, elles 
constituent des armes terrifiantes de destruction 
massive. L’opération “humanitaire” en Libye, 
orchestrée par l’OTAN et les USA - et dont la 
finalité est de voler le pétrole, l’or et les ressources 
financières du peuple Libyen (et de déstabiliser 
la zone) - a déjà lâché des milliers de bombes à 
uranium appauvri, dites de quatrième génération, sur 
le territoire Libyen. Les bombes à uranium appauvri 

ont été utilisées pour la première fois par Israël dans 
la guerre du Kippour (octobre 1973) contre l’Egypte. 
Elles furent ensuite utilisées au Liban, par Israël, et en 
ex-Yougoslavie, en Irak, en Afghanistan et en Libye par 
les USA et diverses “coalitions” Occidentales. Elles 
furent également utilisées par Israël à Gaza (enquête 
de l’association ACDN). Les bombes à uranium 
appauvri génèrent cancers, mutations et stérilités dans 
ces pays-mêmes ou chez les militaires participant aux 
opérations humanitaires. 

Ainsi, aux USA, une étude a porté sur 631.174 militaires 
vétérans de l’Irak : 87.590 souffrent de pathologies 
musculaires et osseuses, 73.154 souffrent de 
pathologies mentales, 67.743 souffrent de pathologies 
indéfinissables, 63.002 souffrent de pathologies 
gastro-intestina les, 61.524 souffrent de pathologies 
neuronales, etc, etc. 

Nous convions tous les promoteurs de l’atome 
civil et nucléaire à consulter les sites internet 
présentant des photos d’enfants difformes (et c’est 
un euphémisme) nés en Irak, en Afghanistan, à la 
suite des guerres humanitaires et libératrices, ou 
en Ukraine, à la suite de Tchernobyl. 

LES BOMBES À “URANIUM APPAUVRI” LIBÈRENT 
DES ISOTOPES DONT LA DEMIE-DURÉE DE VIE EST 
DE 2,5 MILLIARDS D’ANNÉES, C’EST-À-DIRE QU’IL 
EN SUBSISTERA ENCORE DANS 24 MILLIARDS 
D’ANNÉES ! 

PÉDIATRIE À LA DOCTEUR KNOCK
Des «  experts  » (  en Frankensteinologie  ) 
recommandent de différer l’allaitement maternel 
jusqu’à ce que les vaccinations à la naissance 
aient produit leur effet. 

Cette information est tombée le 12 avril avec pour 
titre : Effets inhibiteurs du lait maternel sur 
l’infectiosité des vaccins oraux vivants contre 
le rotavirus, et conseillant aux mères de différer 
l’allaitement de leur bébé après les vaccinations. 
Selon les auteurs l’allaitement maternel diminuerait 
l’efficacité des vaccins !!! Le but de cette étude était 
de pouvoir déterminer pourquoi les vaccins oraux 
contre le rotavirus avaient été moins efficaces chez 
les enfants des pays sous-développés que dans les 
pays industrialisés… (…) Selon moi, écrit Christina 
England, ceci relève de la pure folie. De tout temps 
le lait maternel a été recommandé comme étant le 
moyen le plus sûr et le plus efficace de renforcer le 
système immunitaire des bébés. 

On aura tout vu ! Apparemment, il n’y a pas assez 
d’enfants qui meurent! Il faut les plomber avec 
les vaccins en cette période délicate qui produit 
facilement des œdèmes cérébraux, et il faut qu’en 
prime les bébés se sentent abandonnés par leur mère 
en raison du sevrage ! 
En vérité, l’on veut être certain que les vaccins feront 
un maximum de dégâts sans la protection du lait 
maternel. Ces pseudos experts doivent travailler pour 
Big Pharma. Une petite enveloppe en dessous de la 
table et le tour est joué.

Espérons que les mères ne suivront pas leur 
recommandation criminelle. Seule une mère sait ce 
qui peut être le mieux pour son bébé : l’allaiter et se 
tenir le plus loin possible des vaccins.

CONFÉRENCE
MICHEL DOGNA

48ième Salon européen de Sainte Marie aux Mines
MINÉRAUX – FOSSILES

GEMMES - BIJOUX

25 juin à 15 h et 26 juin à 14 h
Thème :

Quel avenir planétaire face au réveil
 des grands cristaux atlantes ?

site : www.euromineral.fr n
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LA CONTAMINATION FUKUSHIMA
L’avis de Jean-Jacques Crèvecœur

Nous vivons, avec les médias, le même niveau de 
désinformation qu’avec la grippe H1N1, mais 
à l’envers. En 2009, les médias dominants ont 

mené une campagne de propagande de peur pendant 
neuf mois à propos d’une menace qui n’existait 
pas et qui n’a jamais existé. L’objectif : envoyer un 
maximum de personnes se faire vacciner avec un 
poison vaccinal qui a fait des milliers de victimes 
dont on ne nous a jamais parlé ! En 2011, les médias 
dominants mènent une campagne de black out de 
l’information à propos d’une menace qui, cette fois, 
est plus que réelle. L’objectif officiel : ne pas créer de 
mouvement de panique... Objectif évident : protéger 
les intérêts économiques de l’industrie nucléaire… 
 

QUE SE PASSE T-IL RÉELLEMENT ?
La situation de la centrale de Fukushima est déses-
pérée. Un expert nucléaire américain indépendant (sou-
lignons-le) disait la semaine dernière que nous sommes 
face à 7 problèmes qui ne se résolveront pas : trois 
cœurs de réacteur qui sont en fusion et quatre piscines 
qui connaissent des fuites importantes. Actuellement, 
il n’y a aucune solution technique connue qui permet-
trait d’arrêter l’irradiation et la contamination radioac-
tive. En arrosant la centrale, les liquidateurs ne font que 
retarder le moment où ça va péter. Car les réactions en 
chaîne sont impossibles à arrêter - pour l’instant, elles 
sont ralenties par les millions de tonnes d’eau déversée 
et rejetée à la mer en permanence… Autrement dit, le 
Japon est d’ores et déjà une terre perdue pour les mil-
liers d’années à venir… 

L’atmosphère est contaminée en permanence 
depuis l’explosion et ça ne s’arrêtera pas. 
Contrairement à ce qui s’est passé à Tchernobyl, la 
pollution de l’air est continue. Et les vents se chargent 
de propager les particules radioactives (Iode, Césium, 
Plutonium, et j’en passe) partout sur la planète. 

En clair, que ce soit en Amérique du Nord ou en 
Europe, toutes les pluies sont déjà fortement 
contaminées. Ce qui veut dire que, chaque fois qu’il 
pleut dans votre région, tout est contaminé : sol, 
végétaux, animaux, humains, etc. Ce que les autorités 
de santé publique auraient dû vous dire, c’est qu’en 
cas de pluie, ne sortez pas. Et si vraiment, vous devez 
sortir, protégez-vous avec un grand parapluie… 

En Amérique du Nord, y compris au Québec, les 
produits laitiers et l’eau du robinet sont contaminés 
depuis quelques semaines. Je n’ai pas d’informations 
concernant l’Europe, mais la situation devrait être 
strictement la même, puisque la contamination des sols 
a été confirmée en Europe… 

Les eaux de l’Océan Pacifique sont contaminées 
par des milliers de tonnes d’eau qui ont arrosé, tous les 
jours, les réacteurs de la centrale. Ce qui veut dire que 
progressivement, toute la chaîne alimentaire marine sera 
contaminée et deviendra impropre à la consommation. 
Dans deux à trois ans, les eaux de tous les océans de la 
Planète seront contaminées.

ALORS, QUE FAIRE ? 
À court terme, nous pouvons faire attention à la pro-
venance des aliments que nous consommons, à ne 
pas nous exposer à la pluie et à ne pas cultiver notre 
jardin cette année sans précautions élémentaires (sous 
serre…). Puis, et surtout, à élever nos énergies le 
plus haut possible. Car les preuves existent qu’un 
organisme sans stress et avec un niveau élevé 
d’énergie peut ne pas être atteint par la radioacti-
vité. C’est la raison pour laquelle je vais multiplier les 
conférences et les ateliers sur Internet pour apprendre à 
gérer le mieux possible vos peurs et votre énergie vitale. 
À long terme, je n’en sais rien. Si vraiment la situation 
se dégrade, comme tous les experts indépendants le 
craignent et le prédisent, nous serons confrontés dans 
deux à quatre ans à une situation de contamination 

planétaire généralisée. Bien entendu, les experts offi-
ciels payés par une industrie qui ne veut pas mourir 
nous diront que la situation est sous contrôle. Rappe-
lez-vous : ils nous ont déjà fait le coup il y a 25 ans, 
avec Tchernobyl. Ils ont tenu le même discours dans 
les premiers jours de la catastrophe : tout était soi-
disant sous contrôle. Dans ce cas, nous n’aurons plus 
qu’à espérer que nos organismes sauront s’adapter à 
de nouveaux taux de radioactivité. Peut-être une nou-
velle mutation de l’espèce humaine… Ou sa dispari-
tion, pure et simple.

NOTA MD

À ce noir tableau, je voudrais néanmoins ouvrir 
une fenêtre d’espoir suite à une information non 
officielle qui m’a été relatée. En effet, j’avais déjà 
signalé qu’à notre connaissance une trentaine de 
vieux bateaux chargés de fûts de très dangereux 
déchets radioactifs avaient été « accidentellement 
sinistrés » et coulés en mer ces dernières décennies. 
Or une équipe de Greenpeace aurait effectué une 
plongée sur place pour vérifier l’état des tonneaux 
– et HORREUR ! Tous les tonneaux qui devaient 
tenir des siècles étaient tous mangés, percés et 
vides… Pourtant aucune radioactivité n’a été 
relevée dans un large périmètre !

Alors que s’est-il passé ? Soit la mer recèle des 
possibilités inouïes de digestion des éléments 
radioactifs (mais dans ce cas il ne faut pas trop 
le faire savoir afin de ne pas déresponsabiliser les 
pollueurs criminels), soit il y aurait eu une discrète 
intervention « High Tech » de la part de certaines 
super civilisations E.T. ainsi que cela s’est déjà 
produit lors de nos irresponsables multiples 
essais nucléaires pour sauvegarder les champs 
magnétiques vitaux nécessaires à la survie de 
la  planète. Ceci est expliqué dans mon ouvrage 
« Histoires extraordinaires d’outre espace ».
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En avril 2002, ( il y a plus de 9 ans donc), le 
docteur étasunien Pieczenik déclara dans 
l’émission d’Alex Jones que Ben Laden 

était “déjà mort depuis des mois” et que ce 
gouvernement attendait le moment le plus propice 
politiquement pour sortir le cadavre du placard. 
Ayant personnellement rencontré Ben Laden et 
travaillé par procuration avec lui pendant la guerre 
contre les soviétiques en Afghanistan au début 
des années 1980, Pieczenik était en position de 
savoir ce qu’il avançait.

Pieczenik a dit : « En tant que médecin moi-même, 
j’ai su que les médecins de la CIA l’avaient soigné 
pour un syndrome de Marfan”, ajoutant que le 
gouvernement américain savait que Ben Laden 
était mort avant même d’envahir l’Afghanistan. Le 
syndrome de Marfan est une maladie dégénérative 
contre laquelle il n’y a pas de guérison possible. La 
maladie réduit considérablement la durée de vie du 
patient. Bush junior le savait, la communauté du 
renseignement le savait à l’époque, en notant au 
passage que les médecins de la CIA avaient visité 
Ben Laden à l’hôpital américain de Dubaï en Juillet 
2001. Il était déjà très malade du syndrome et était 
mourant, ainsi personne n’eut à le tuer ; en fait, Ben 
Laden mourut peu de temps après le 11 Septembre 
dans ses grottes de Tora Bora ».

Pieczenik déclare maintenant : « C’est une fabrication 
totale, un leurre, nous sommes dans un théâtre 
américain de l’absurde… Pourquoi le gouvernement 
américain se doit-il toujours de mentir à son peuple” ? 
La décision de lancer la supercherie maintenant a 
été prise car Obama a atteint un point très bas dans 
les sondages et de plus l’affaire de son certificat de 
naissance lui revient à la figure. Il devait prouver qu’il 
était plus qu’un américain, il se devait d’être agressif ; 
la farce était aussi un moyen d’isoler le Pakistan en 
représailles à son intense opposition au programme 

des bombardements par les « drones predators », qui 
a tué plusieurs centaines de civils pakistanais. »

Qui est le Dr Steve Pieczenik ?
Adjoint du secrétaire d’Etat sous Nixon, Ford et Carter, 
planificateur principal sous Reagan et Bush sénior 
aux côtés d’Henry Kissinger, Cyrus Vance, George 
Schultz et James Baker, et par ailleurs médecin et 
entrepreneur, le Dr Steve Pieczenik continue d’être 
consulté par le ministère de la défense. Il a été admis 
au CFR (Council of Foreign Relations) où il a été 
recruté par Lawrence Eagleburger comme Adjoint du 
secrétaire d’Etat. Il a également créé le « Bureau de 
lutte contre le terrorisme ». Le Dr Steve Pieczenik est 
l’auteur de quelques 26 best-sellers. Ses expériences 
en tant qu’homme de gouvernement en matière de 
gestion de crises internationales ont constitué une 
source d’inspiration importante pour le personnage de 
Tom Clancy « Jack Ryan » et pour Richard Clark.

Son site internet : www.stevepieczenik.com 

Nota MD : Notez une fois de plus comme les 
grands médias  relayent servilement les montages et 
mensonges étasuniens… et malheur à celui qui dit le 
contraire ! Il semble bien que nous ayons discrètement 
perdu notre souveraineté… Encore une preuve que le 
gouvernement français est sous contrôle américain (le 
N.O.M.).

BEN LADEN EST MORT EN 2001 LES AMPOULES « ECO » POURRAIENT 
PROVOQUER LE CANCER

Des scientifiques allemands ont signalé que 
plusieurs produits chimiques cancérigènes, de 
même que des toxines étaient largués quand 

ces ampoules fluorescentes étaient allumées. Les 
produits incriminés seraient le phénol, le « naphtalène » 
et le « styrène ». L’étude, dirigée par Peter Braun au 
Laboratoire de Berlin Alab a amené les scientifiques 
impliqués à avertir le public que ces ampoules devraient 
être utilisées avec modération et dans des endroits bien 
ventilés et « surtout pas à proximité de la tête,  étant 
donné le danger de smog électrique que génèrent ces 
ampoules et qui ont un impact sur la santé humaine ».

Mais nous sommes forcés de remplacer les ampoules 
traditionnelles… car depuis 2009 la législation 
européenne a commencé à  bannir les ampoules 
incandescentes. L’Union Européenne projette également 
de bannir les ampoules halogènes, forçant ainsi les 
gens à utiliser des ampoules compactes fluorescentes 
( CFLs), qui donnent une pauvre qualité de lumière 
avec un scintillement qui pourrait provoquer vertiges, 
étourdissements et maladies chez de nombreuses 
personnes.

À cela s’ajoute une recherche dirigée par Abraham 
Haim, professeur de biologie à l’Université de Haifa 
en Israël qui a découvert que la lumière émise 
par les CFLs augmenteraient les risques pour les 
femmes de faire un cancer du sein en perturbant la 
production de l’hormone mélatonine. 
Nota : A rappeler aussi que les CFLs  sont dangereuses 
pour l’environnement quand elles sont envoyées en 
décharge du fait qu’elles sont remplies de mercure 
toxique.

À l’approche de 2012 la sagesse ne serait-elle 
pas de stocker des ampoules traditionnelles… en 
attendant une nouvelle génération d’ampoules plus 
sympathiques ?

Source :
www.infowars.com/study-reveals-eco-bulbs-cause-cancer/ 

NOTE DE RAPPEL AUX ABONNÉS
Vivant majoritairement très loin de la France, il est 
déconseillé d’essayer de me joindre au journal par 

courrier postal. Je ne pourrai lire vos lettres qu’avec 
quelquefois plus de 4 mois de retard. Le seul moyen de 
me joindre instantanément et efficacement est Internet 

sur le mail : micheldogna@orange.fr
et c’est gratuit !

Faut vivre avec son temps !      MD
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UNE ZÉOLITE À LA CLINOPTILOLITE
POUR SURVIVRE DANS UN MONDE RADIOACTIF

Les poudres de 
roches de la classe 
des zéolites sont de 

nature paramagnétique. 
Bien qu’elles ne soient pas 
des argiles, elles agissent 
tout comme les argiles. 
Leur découverte a été 

réalisée par le minéralogiste Suédois Axel Frederik 
Cronstedt en 1756. Le terme composé zéo-lite fait 
référence à la perte d’eau conséquente dont est 
sujette la zéolite lorsqu’elle est chauffée.

UNE VÉRITABLE ÉPONGE CHIMIQUE

Il existe 48 types de structures de zéolites 
naturelles. La CLINOPTILOLITE, la plus pure à 
laquelle nous nous sommes intéressés, possède un 
ratio de silice/aluminium de 4/1.

La zéolite est une roche cristalline étonnante 
avec une structure en nid d’abeille de cavités 
et de canaux, qui est capable d’adsorber et 
d’absorber de nombreux types différents de gaz, 
d’humidité, de pétrochimiques, de métaux lourds 
et d’éléments radioactifs et une multitude de 
composés divers.

Les cavités et les canaux à l’intérieur de la zéolite 
peuvent occuper jusqu’à 51 % de son volume. Dans 
un gramme de zéolite, les canaux pourvoient jusqu’à 
plusieurs centaines de mètres carrés de surface sur 
laquelle des réactions chimiques peuvent prendre 
place. 
Les zéolites naturelles peuvent adsorber jusqu’à 
30 % de leur poids sec en azote et en gaz 
ammoniac. 

SOUS LES RETOMBÉES RADIOACTIVES

Il est intéressant de savoir que les zéolites 
constituent l’un des fronts les plus efficaces de 
lutte contre la contamination radioactive dans 
les sols et contre l’accumulation radioactive 
subséquente au sein de la chaîne alimentaire. Une 
étude, en provenance de Suède, a récemment mis 
en valeur que la MORDENITÉ, une zéolite naturelle, 
avait décontaminé la viande et les animaux vivants 
touchés par la radioactivité lors du désastre nucléaire 
de Tchernobyl. 
Depuis, on sait maintenant que la zéolite riche 
en clinoptilolite est un des meilleurs draineurs 
des radio-éléments aussi bien chez les animaux 
que chez les humains ; elle peut se substituer 
parfaitement au Miso dont l’élaboration est 
malheureusement longue.
> NOTA : Dans les pays de l’est, cette zéolite est 
utilisée pour décontaminer les cancéreux de leurs 
chimios  et de leurs radiothérapies.
> Posologie humaine : 1 à 3 cuillères à café par jour 
selon le degré de pollution.

DÉTOXIFICATION VÉTÉRINAIRE
PAR LES ZÉOLITES
Il existe trois sortes principales de zéolites : fibreuse, 
feuillée ou cristalline. L’usage médical concerne la 
zéolite cristalline riche en CLINOPTILOLITE.

Les premières recherches, quant à l’influence des 
zéolites ont été réalisées sur la nutrition animale, 
et furent réalisées au Japon dans les années 1960. 
Ultérieurement, ces recherches préliminaires furent 
validées par des chercheurs en URSS, en Bulgarie,  à 
Cuba, en Tchéquie, aux USA et dans d’autres pays.

La zéolite possède une histoire d’usage vétérinaire et 
industriel, incluant la purification de l’eau, la filtration de 
l’air, l’incorporation à de la nourriture pour les animaux 
d’élevage (afin de réduire la production d’ammoniac 
et d’accroître la capacité nutritionnelle), l’utilisation 
dans les étables et pour les litières des chats afin de 
diminuer les odeurs. 

La plupart des expérimentations de complémentation 
nutritionnelle ont eu recours à la CLINOPTILOLITE 
mais aussi parfois à la MORDENITE. Les résultats 
de ces expérimentations révélèrent que les zéolites – 
lorsqu’elles étaient ajoutées à la nutrition des poules, 
des cochons et du bétail – contribuaient :

-  à une meilleure digestion,

-  à un gain de poids, 

-  à la prévention et à la guérison des pathologies 
intestinales,

-  à une baisse des dépenses médicales,

-  au contrôle des odeurs agressives des excréments,

-  à une augmentation de la survie animale 

-  à l’élimination des moisissures durant le stockage.

ZÉOLITE EN TANT QU’ADSORBANT 
DES MÉTAUX LOURDS
L’exposition au mercure, au cadmium, au plomb et à 
l’arsenic constitue la principale menace vis à vis de 
la santé humaine. Ces métaux ont été extensivement 
étudiés et leurs effets sur la santé humaine régulièrement 
répertoriés par des institutions internationales telles 
que l’OMS.

Ces études ont mis en exergue que la zéolite 
possède une affinité élevée pour piéger le plomb, 
le cadmium, l’arsenic, le mercure et d’autres 
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métaux potentiellement dangereux. Au travers 
du processus d’échange de cations, la zéolite peut 
abaisser l’exposition totale aux métaux lourds chez 
un individu. Cela permettrait d’influer, de manière 
conséquente, sur la réduction de certains cancers et 
de pathologies cardiaques.
Il est intéressant de souligner que la zéolite semble 
éliminer les toxines dans un ordre particulier. Durant 
les premières semaines, elle élimine les métaux 
lourds ci-dessus mentionnés; elle élimine ensuite les 
toxines de seconde urgence, à savoir les pesticides, 
les herbicides et les plastiques.

ZÉOLITE ET PH SANGUIN 

Le sang doit être conservé à un niveau très spécifique 
de pH 7.4 afin de maintenir son homéostasie. 
Malheureusement, le régime alimentaire 
Occidental moderne contient énormément 
d’aliments acidifiants, tels que le sucre, les 
féculents et les hydrates de carbone raffinés. Ce 
type d’aliments ne peut pas maintenir un équilibre 
acide/basique adéquat dans le corps et il induit une 
augmentation de l’acidité. Il est alors impératif de 
restaurer l’homéostasie si l’on veut empêcher les 
pathologies de s’implanter dans l’organisme.
Le corps possède une panoplie variée de mécanismes 
permettant de maintenir l’homéostasie dans le sang 
et dans les fluides extracellulaires. C’est la présence 
de substances tampons, dissoutes dans le sang, qui 
lui permet de conserver un pH relativement constant.

La zéolite protège le système en maintenant le pH à 
des niveaux oscillant entre 7.35 et 7.45, à savoir le 
pH optimal pour l’organisme humain. Le niveau de 
pH dans le corps influence à la fois l’immunité et le 
fonctionnement cérébral. Un sang acidifié (7.34 ou 
inférieur) génère un terrain favorable au cancer. Dans 
un environnement acide, les fonctions des cellules 
cérébrales peuvent être également perturbées, 
ce qui entraîne de la dépression, de l’anxiété, de 
l’hébétude, de la paranoïa, des illusions ou des 
hallucinations.

ZÉOLITE EN TANT QU’ANTI-
DIARRHÉIQUE
La zéolite diminue l’incidence de la maladie et du 
décès induits par les pathologies intestinales chez 
divers animaux. Fondée sur ces résultats, une 
étude exhaustive à été réalisée dans la thérapie des 
pathologies diarrhéiques chez l’être humain. Cette 
recherche a permis que le remède ENTEREX soit 
approuvé.

L’ingestion de la zéolite peut être comparée à 
de l’argile puissance 2. En raison des propriétés 
d’échanges d’ions, la zéolite peut modifier le contenu 
ionique, le pH, la capacité de protection des sécrétions 
gastro-intestinales et affecter le transport au travers de 
l’épithélium intestinal. Elle peut avoir également une 
influence positive sur la flore bactérienne et la résorption 
des vitamines et des oligoéléments. Le contact entre 
les particules de zéolites avec les muqueuses gastro-
intestinales peut induire la sécrétion de cytokines (une 
partie de notre système immunitaire) avec des actions 
localisées et systémiques. Il en résulte un tractus 
digestif en meilleure santé possédant une flore et une 
faune équilibrées.

ZÉOLITE ET MYCOTOXINES
La zéolite est réputée pour sa capacité de neutraliser 
des mycotoxines en formant des complexes 
hautement stables. Les mycotoxines constituent une 
famille diversifiée de toxines produites par certains 
champignons et plus particulièrement par des espèces 
du genre Aspergillus, Claviceps et Alternaria. Il existe 
plusieurs centaines de mycotoxines différentes qui 
peuvent provoquer des problèmes de santé tels que 
des pathologies rénales et hépatiques et peuvent 
affaiblir le système immunitaire.
Les mycotoxines qui ont été le plus extensivement 
étudiées sont les aflatoxines que l’on trouve dans 
le maïs, les arachides, le lait et les céréales qui ont 
été corrélées à l’émergence de cancers du foie, de 
l’estomac et des reins. 

ZÉOLITE EN TANT QUE PUISSANT 
ANTIOXYDANT
Plus de 90 % des diverses pathologies (cancers, arthrite, 
maladies cardio-vasculaires, diabète, maladies neuro-
végétatives, etc.) tout autant que le vieillissement sont 
les conséquences de dysfonctionnement cellulaire et 
de lésions des cellules provoqués par l’influence directe 
ou indirecte des radicaux libres. Par exemple, des 
études scientifiques ont démontré que les personnes 
qui fument ont de 30 à 45 fois plus de chances de voir 
leur ADN lésé que ceux qui ne fument pas. Ainsi donc, 
les tissus et les cellules sont constamment exposés 
aux effets des radicaux libres.
Normalement, de par son propre système antioxydant, 
la cellule se protège elle-même des lésions provoquées 
par les radicaux libres. Cependant, lorsque le système 
de défense s’affaiblit et que l’influence des radicaux 
libres augmente, le système de protection cellulaire 
devient insuffisant et il en résulte des lésions cellulaires.

La zéolite constitue un antioxydant unique. Un 
antioxydant agit en absorbant l’excès de radicaux libres 
dans son système parce qu’il possède un électron 
libre non apparié. Par contraste, la zéolite piège les 
radicaux libres au sein de sa structure complexe: elle 
les neutralise et elle les élimine.

ZÉOLITE ET CANCER 

Les nitrosamines sont probablement les substances 
cancérigènes les plus répandues dans l’environnement 
de travail, dans les viandes industrielles, dans la 
fumée de cigarettes et dans les bières. La pollution 
environnementale aggrave ce problème caché en 
raison de la contamination de la nourriture et de la 
pollution de l’atmosphère. La zéolite est considérée 
comme le meilleur piège à nitrosamine. Elle a été 
utilisée dans des remèdes à libération prolongée, des 
remèdes anti-tumoraux, des remèdes enzymatiques et 
même des additifs dans les cigarettes pour éliminer les 
substances carcinogènes.
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En résumé, le mécanisme d’action de la zéolite, à 
l’encontre de la cellule cancéreuse, est unique et 
différent de toute autre substance. Elle possède la 
rare capacité d’intégrer une quantité gigantesque 
de toxines chargées positivement, en neutralisant 
indirectement leur influence dans l’émergence 
de cancers. Au cours de ce processus, la zéolite 
développe une charge légèrement positive. Elle est 
alors attirée dans la membrane chargée négativement 
de la cellule cancéreuse. Lorsque la zéolite pénètre 
dans la cellule cancéreuse, le gène p21 est activé. 
Ce gène agit comme un suppresseur de tumeur 
de par sa capacité de contrôler la progression du 
cycle cellulaire. L’activation du gène p21 stoppe la 
croissance des tumeurs en supprimant indirectement 
les signaux de croissance.

QUALITÉ GARANTIE
La Zéolite à la clinoptilolite ici proposée provenant 
de Pologne est d’une pureté exceptionnelle. Un 
contrôle sévère la garantit de toute présence 
d’impuretés pouvant être dangereuses pour la santé. 
Elle est microbroyée selon un procédé breveté qui 
lui confère une efficacité maximum. Enfin elle a été 
homologuée par les services sanitaires européens.
Elle est conditionnée dans des flacons de verre 
violet afin de la protéger de tous rayonnements qui 
pourraient altérer ses qualités intrinsèques.

COMMANDE
Flacons de 200g de poudre :

 59,90 € + port 6,50 €

Védamed
BP. 60151 – 37600 Loches

T 02 46 03 00 00

infovedamed@gmail.com

Sources : « Zeolite: Nature’s Heavy Metal Detoxifier »
du Docteur Howard Peiper.

Traduction : Dominique Guillet (Kokopelli) 
Mise en forme : MD

DES VACCINS QUI DONNENT LA MALADIE
QU’ILS SONT CENSÉS ÉRADIQUER

Selon le très officiel CDC (Centre de Contrôle 
Américain des Maladies), ainsi que selon 
l’information émanant des centres officiels 

de surveillance et rapportés par N.Z. Miller dans 
Vaccine Safety Manual (2008), à la page 140, 90% 
des personnes qui ont été vaccinées contre la 
coqueluche en Ohio en 1993 ont contracté la 
COQUELUCHE ; alors que seulement 10 % des 
non vaccinés ont fait la maladie.

- En ce qui concerne la rougeole, The New England 
Journal of Medicine, Volume 316, N°13, pages 771-
774 (1987) rapportait que 99% des personnes 
vaccinées au Texas en 1985 contre la ROUGEOLE 
avaient bel et bien contracté la rougeole, alors 
que seulement 1% des personnes non vaccinées 
contractaient la maladie.

- Le CDC a, dans sa publication officielle (MMWR) du 
26 mai 2006, pages 559-63, rapporté qu’en 2006, 92% 
des personnes qui avaient été vaccinées contre 
les OREILLONS aux Etats-Unis ont contracté 
les oreillons, alors que 8% des personnes non 
vaccinées contractaient la maladie.

- Le journal Pediatrics de 2004 (Vol. 113, N°3, pp.455-
459) rapportait que, dans l’état d’Orégon, 97% des 
personnes vaccinées contre la VARICELLE ont 
contracté cette maladie au cours de l’année 2001, 
alors que seuls 
3% des personnes 
non vaccinées 
contractaient la 
maladie.

Catherine
J. Frompovich

BIENTÔT TOUS PUCÉS
COMME DES ANIMAUX…

Je l’avais prédit dans ce journal même, il 
y a plus de 10 ans – et bien c’est parti !   
Le nouveau projet de Loi relatif aux soins de Santé 

(référencé HR 3200), qui a dernièrement été adopté par 
le Congrès américain, contient l’exigence selon laquelle 
tous les citoyens qui dépendent du système de santé 
devront être « identifiés », par l’implantation d’une puce 
sous-cutanée, ceci sous prétexte de mieux assurer les 
soins médicaux. Un marquage obligatoire est ainsi 
prévu pour tous les américains, à partir de 2013. Et 
notez que cela entrera en vigueur sans qu’aucune 
réglementation sur des usages annexes possibles 
ne soit précisée. 

Nous aboutissons là à une «instrumentalisation» des 
individus obligatoire et en règle. Par la suite cela va 
rapidement s’étendre dans les autres pays, et bien sûr 
chez nous. Derrière ce système proprement fasciste, 
se cachent des possibilités qui feront envie à tous les 
dirigeants, c’est-à-dire de disposer de populations 
parfaitement contrôlables et corvéables à merci. Avec le 
système «Wifi», les autorités pourront décider soi-disant 
«pour notre bien» ou le «bien de la Collectivité» - de se 
servir de la puce en question pour « télécommander » 
chaque individu.

Il a été démontré par des expérimentateurs que l’on 
pouvait faire entrer des virus (programmes externes) 
informatiques dans les RFID implantés dans la main. De 
fait, en passant la main puçée devant un scanner, ils ont 
pu voir apparaître sur l’écran un programme différent 
du programme initial. Avec ce moyen, en matière de 
manipulation des populations, les possibilités vont 
devenir quasiment illimitées. Plus de contestation ni 
manifestations, ni troubles de l’ordre public. L’on pourra 
vous introduire des envies, des peurs, des colères, des 
dépressions suicidaires, des choix (par ex.de vote) etc. 
A savoir que l’on maitrise ces techniques depuis des 
décennies. Un peuple robotisé, docile, travailleur et 
consommateur sur simple programmation. Le meilleur 
des mondes de Aldous Huxley quoi !... NE VOUS 
LAISSEZ JAMAIS PUCER ! 
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Le Maître bulgare Peter Deunov (1864-
1944) fut un être d’un très haut niveau 
de conscience, en même temps 

qu’un incomparable musicien, qui donna 
durant toute sa vie un exemple de pureté, 
de sagesse, d’intelligence et de créativité. 
Établi pendant des années près de Sofia 
où il vivait entouré de nombreux disciples, 
il a, par son rayonnement, éveillé à la 
spiritualité des milliers d’âmes, aussi bien 
en Bulgarie que dans le reste de l¹Europe. 
Fasciné par ce personnage hors du commun, 
Albert Einstein a déclaré un jour :
« Le monde s’incline devant moi, mais 
moi, je m’incline devant le Maître Peter 
Deunov ! »

Quelques jours avant son départ dans l’autre 
monde, et alors qu¹il était en état de profonde 
transe médiumnique, il fit une extraordinaire 
prophétie à propos de l¹époque troublée que nous 
traversons aujourd’hui, du « temps de la fin », et de 
l’avènement du nouvel Âge d’Or de l¹humanité. Voici 
ce bouleversant testament. Il est d’une actualité si 
vibrante que l’on en vient à douter que ces paroles 
aient pu être prononcées il y a plus de 60 années.

LA DERNIÈRE PROPHÉTIE 
  
« Au cours des temps, la conscience de l’homme a 
traversé une très longue période d¹obscurité. Cette 
phase, que les Hindous appellent « Kali Yuga », est sur 
le point de s¹achever. Nous nous trouvons aujourd’hui 
à la frontière entre deux époques : celle du Kali Yuga 
et celle de la Nouvelle Ère dans laquelle nous entrons.

Une amélioration graduelle se produit déjà dans les 

pensées, les sentiments et les actes des humains, mais 
tous seront bientôt soumis au Feu divin, qui les purifiera 
et les préparera en vue de la Nouvelle Époque. Ainsi, 
l’homme s’élèvera à un degré supérieur de conscience, 
indispensable à son entrée dans la Nouvelle Vie. Cette 
immense vague arrive de l’espace cosmique et 
inondera toute la Terre. Tous ceux qui tenteront de 
s’y opposer seront emportés et transférés ailleurs. 
  
Bien que les habitants de cette planète ne se 
trouvent pas tous au même degré d’évolution, la 
nouvelle vague sera ressentie par chacun. Et cette 
transformation touchera non seulement la Terre, mais 
aussi l’ensemble du Cosmos. La seule et meilleure 
chose que l’homme puisse faire maintenant, c’est de 
désirer se laisser imprégner par l’Amour Energie du 
Père et, en s¹améliorant consciemment, d’élever son 
niveau vibratoire, afin de se trouver en harmonie avec 
cette vague puissante qui bientôt le submergera. Le 
Feu dont je parle, qui accompagne les nouvelles 
conditions offertes à notre planète, renouvellera, 
purifiera, reconstruira tout : la matière sera affinée, 
vos cœurs seront libérés de l’angoisse, des troubles, 
de l’incertitude, et ils deviendront lumineux ; tout 
sera amélioré, élevé ; les pensées, sentiments 
et actes négatifs seront consumés et détruits. 

Votre vie actuelle est un esclavage, une prison pesante. 
Comprenez votre situation et libérez-vous-en ! Je 
vous le dis : sortez de votre prison ! Il est vraiment 
désolant de voir tant d’égarements, tant de souffrance, 
tant d’incapacité à comprendre où se trouve votre 
véritable bonheur. Tout ce qui est autour de vous va 
bientôt s¹écrouler et disparaître. Il ne restera plus 
rien de cette civilisation ni de sa perversité ; 
toute la Terre sera secouée et plus aucune trace 
ne subsistera de cette trompeuse culture qui 
maintient les hommes sous le joug de l¹ignorance. 
Les tremblements de terre ne sont pas seulement des 

phénomènes mécaniques, ils ont aussi pour but de 
réveiller l’intellect et le cœur des humains, afin qu¹ils 
se libèrent de leurs erreurs et de leurs folies et qu’ils 
comprennent qu’ils ne sont pas seuls dans l’univers. 
 
Notre système solaire traverse maintenant une région 
du Cosmos où fut autrefois détruite une constellation 
qui y a laissé son empreinte, sa poussière. Cette 
traversée d’un espace contaminé est une source 
d’empoisonnement, non seulement pour les habitants 
de la Terre, mais pour tous les habitants des autres 
planètes de notre galaxie. Seuls, les soleils ne sont pas 
affectés par l’influence de cet environnement hostile. 
Cette région se nomme « la treizième zone » ; on l’appelle 
aussi « la zone des contradictions ». Notre planète y 
est restée enfermée durant des milliers d’années, mais 
nous approchons enfin de la sortie de cet espace de 
ténèbres, et nous sommes sur le point d¹atteindre une 
région plus spirituelle, où vivent des êtres plus évolués. 

Les terribles prédictions du prophète Daniel écrites 
dans la Bible se rapportent à l¹époque qui s’ouvre. 
Il se produira des inondations, des ouragans, des 
incendies gigantesques et des tremblements de terre 
qui balayeront tout. Le sang coulera en abondance. 
Il y aura des révolutions ; des explosions terribles 
retentiront en de nombreuses régions de la Terre. Là 
où est la terre viendra l’eau, et là où est l’eau viendra 
la terre. Dieu est Amour ; et pourtant il s’agit bien là 
d’un châtiment, d’une réponse de la Nature contre les 
crimes perpétrés par l’homme depuis la nuit des temps 
contre sa Mère, la Terre. Après ces souffrances, ceux 
qui seront sauvés,   les élus,   connaîtront l’Âge d’Or, 
l’harmonie et la beauté illimitées. Gardez donc 
votre paix et votre foi quand viendra le temps de 
la souffrance et de la terreur, car il est écrit que 
pas un cheveu ne tombera de la tête du juste. Ne 
vous découragez pas ; poursuivez simplement 
votre travail de perfectionnement personnel. 

PROPHÉTIE DE PETER DENOV EN 1944 : NOUS Y SOMMES
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Vous n’avez aucune idée de l’avenir grandiose qui 
vous attend. Une Nouvelle Terre verra bientôt le jour. 
Dans quelques décennies, le travail sera bien moins 
astreignant, et chacun aura du temps à consacrer à 
des activités spirituelles, intellectuelles et artistiques. 
La question des rapports entre l’homme et la 
femme sera enfin résolue dans l’harmonie : l’un 
comme l’autre auront la possibilité de suivre leurs 
aspirations. Les relations des couples seront 
fondées sur l’estime et le respect réciproques. 
Les humains voyageront à travers les différents 
plans et franchiront les espaces intergalactiques. 
Ils étudieront leur fonctionnement et seront 
rapidement en mesure de connaître le Monde 
Divin, de fusionner avec la Tête de l’Univers. 
La Nouvelle Ère est celle de la sixième race. Votre 
prédestination est de vous préparer à l’accueillir, à la 
vivre. La sixième race se construira autour de l’idée 
de Fraternité. Il n’y aura plus de conflits d¹intérêts 
personnels ; la seule aspiration de chacun sera de se 
conformer à la Loi de l’Amour. La sixième race sera 
celle de l’Amour. Un nouveau continent sera formé 
pour elle. Il jaillira du Pacifique, pour que le Très 
Haut puisse enfin établir Sa demeure sur cette planète. 
  
La Terre sera bientôt balayée par les ondes 
extraordinairement rapides de l’Électricité 
Cosmique. D’ici quelques décennies, les êtres 
mauvais et fourvoyés ne pourront supporter leur 
intensité. Ils seront alors absorbés par le Feu 
Cosmique qui consumera le mal qui les possède. 
Puis ils se repentiront, car il est écrit que « chaque 
chair glorifiera le Père ». Notre mère, la Terre, se 
débarrassera des hommes qui n’accepteront pas 
la Nouvelle Vie. Elle les rejettera comme des fruits 
avariés. Ils ne pourront bientôt plus se réincarner sur 
cette planète ; les esprits criminels non plus. Seuls 
resteront ceux qui posséderont l’Amour en eux. 
 Il n’est plus d’endroit sur la Terre qui ne soit souillé de 
sang humain ou animal ; il faut donc qu’elle subisse une 
purification. Et c’est pour cela que certains continents 
actuels seront immergés, alors que d’autres surgiront. 

Les hommes ne se doutent pas de quels dangers ils 
sont menacés. Ils continuent à poursuivre des objectifs 
futiles et à rechercher le plaisir. Ceux de la sixième 
race seront au contraire conscients de la dignité de 
leur rôle et respectueux de la liberté de chacun. Ils se 
nourriront exclusivement des produits du monde 
végétal. Leurs idées auront le pouvoir de circuler aussi 
librement que l’air et la lumière de nos jours. 

Après les Tribulations, les hommes cesseront 
de pécher et retrouveront le chemin de la vertu. 
Le climat de notre planète sera partout modéré 
et les variations brutales n’existeront plus. L’air 
redeviendra pur, de même que les eaux. Les parasites 
disparaîtront. Les hommes se souviendront de leurs 
incarnations passées et ils éprouveront le plaisir de 
constater qu¹ils sont enfin libérés de leur ancienne 
condition.
De même que l’on débarrasse la vigne de ses parasites 
et de ses feuilles mortes, ainsi agissent les Êtres évolués 
pour préparer les hommes à servir le Dieu de l’Amour. 
Ils leur donnent de bonnes conditions pour croître et 
se développer et, à ceux qui veulent bien les entendre, 
ils disent : « Ne craignez rien ! Encore un peu de temps 
et tout va s’arranger ; vous êtes sur la bonne route. 
Que celui qui veut entrer dans la Nouvelle Culture 
étudie, travaille consciemment et se prépare. » 

Grâce à l’idée de Fraternité, la Terre deviendra un 
lieu béni, et cela ne tardera pas. Mais auparavant, de 
grandes souffrances seront envoyées pour réveiller les 
consciences. Les péchés accumulés durant des milliers 
d’années devront être rachetés. La vague ardente 
émanant d’En Haut contribuera à liquider le karma des 
peuples. La libération ne peut être davantage remise. 
L’humanité doit se préparer pour les grandes épreuves 
inéluctables qui viennent et qui apporteront la fin de 
l’égoïsme. Sous la Terre, quelque chose d¹extraordinaire 
se prépare. Une révolution grandiose et absolument 
inconcevable se manifestera bientôt dans la nature. 
Le Père a décidé de redresser le monde, et Il va le 
faire  ! »

VOYAGE AU SUD DE L’INDE 
(Kérala)

Du 10 au 20 novembre 2011
½ trajet A/R en Airbus A380 d’Emirates

Le Kérala compte parmi les plus beaux 
paysages de l’Inde

avec ses multiples forêts, ses parcs et ses plages 
de sable fin, le raffinement de ses temples, 

palais et galeries d’art….

***
Visites variées

Une nuit en bateau et promenade sur lac
Massages ayurvédiques et cours de yoga

Repas végétariens indiens
Spectacle de danses typiques

et
Réunions animées par Michel Dogna

NOTA : Un seul changement d’hôtel****
(pied dans l’eau)

Prix par personne : 1990 €
Contact – documentation - inscription : Valérie  

05 61 36 55 10
  groupes@caraibesvoyages.com 

Licence LI 031 95 0004
n
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STÉRILITÉ ET INFERTILITÉ
Dr Martine Depondt-Gadet - Édition Dangles

En France, un couple sur sept rencontre des 
difficultés à procréer et 40.000 couples, chaque 

année, vont consulter pour une assistance médicale 
à la procréation. En ces temps modernes où les 
prouesses de la science permettent des merveilles, 
il est étonnant de voir que la nature reste capricieuse 
quand il s’agit, par exemple, de concevoir un enfant.
Le psychisme a un pouvoir considérable sur le 
corps, bloquant parfois une grossesse pourtant 
désirée ou libérant miraculeusement des verrous qui 
empêchaient toute conception.

Des techniques ancestrales comme l’acupuncture 
ou le Qi Qong révèlent en ce domaine toute leur 
efficacité. Leur formidable action sur les champs 
énergétiques aide certaines femmes à devenir 
fécondes là ou la médecine occidentale échouait.

Les techniques énergétiques et psychothérapiques 
présentées dans cet ouvrage permettent de 
débloquer les barrages psychologiques qui entravent 
la fécondité, altèrent la qualité du lien mère-enfant 
et reproduisent des schémas répétitifs de névrose 
familiale. La future maman va enfin pouvoir régler, 
si nécessaire, ses fractures émotionnelles. C’est 
seulement après ce travail personnel qu’elle pourra 
recouvrer sa fertilité, concevoir des enfants qui 
seront plus choyés, mieux équilibrés et plus heureux.

Le Dr Martine Depondt-Gadet est 
médecin acupuncteur, spécialiste en 
médecine traditionnelle chinoise et Qi 
Gong, formée à la PNL, à l’hypnose 
et à l’EFT. Diplômée en échographie 
gynéco obstétricale, elle a pratiqué de 
nombreux accouchements en hôpital.
Elle consulte aujourd’hui à Paris et a 
permis à des centaines de femmes de 
retrouver naturellement leur fertilité.

>> 19 € en librairie

CONFIDENCE DE NOUVELLE VEUVE
Deux petites vieilles se croisent dans la rue principale du 
village :
-  Comment vas-tu Marguerite ?  
-  Oh ! Je n’ai pas le moral ... Je viens de perdre mon 
mari  ! 
-  Ah bon ! Qu’ est-ce qu’ il s’est passé ?  
-  Je l’ai envoyé dans le jardin chercher des carottes 
et des poireaux  pour faire la soupe. Il a été pris d’un 
malaise. J’ai appelé les pompiers. Quand ils sont arrivés, 
il était mort d’une crise cardiaque ...
-  Qu’est-ce que tu as fait alors ?  
-  Ben j’ai fait des nouilles à la place ! 

« DIEU VEILLE SUR MOI »
Georges, 88 ans, rend visite à son médecin pour un 
examen de routine.  
-  Comment ça va, Georges ? 
-  TRÈS bien Docteur; Dieu veille sur moi !... 
-  Que voulez-vous dire? 
-  Ben, par exemple, la nuit dernière je me suis réveillé 
pour aller uriner. En ouvrant la porte des toilettes, hop, la 
lumière s’allume toute seule; Dieu veille sur moi. Quand 
j’ai eu fini, je referme la porte et hop, la lumière s’éteint 
encore toute seule; Dieu veille sur moi. 
Le docteur, intrigué par ces révélations, décide de 
téléphoner à l’épouse  de Georges... 
-  Bonjour Mathilde, Georges  me dit que Dieu veille sur 
lui, et qu’Il lui a allumé et éteint la lumière pour uriner 
cette nuit, est-ce exact ? 
-  Sacré nom di djou !! Me dites pas qu’il a encore 
pissé dans le frigo !!

ÉCOLE CATHOLIQUE
Un garçon a de si mauvaises notes que ses parents le 
retirent de l’école publique pour le mettre dans une école 
catholique réputée très très stricte. 
Sur son premier bulletin, ils découvrent stupéfaits 
et heureux, que leur fils a récolté des notes presque 
parfaites dans toutes les matières. 

Ils l’interrogent et le garçon répond :  
-  Quand je suis rentré dans la classe et que j’ai 
vu qu’ils en avaient cloué un sur une croix, j’ai 
immédiatement compris, qu’ici, les profs ne rigolaient 
pas !  

ENFIN MINCE
Dr Elisabeth Colmant et Danièle Starenkyj

Éditions ORION

Enfin… mince ! C’est le cri de triomphe 
d’une ex-obèse, le Dr Élisabeth Colmant, 

endocrinologue nutritionniste, et de ses milliers de 
patients qui ont découvert avec elle le style de vie 
qui les a libérés une fois pour toutes.  
L’alarme sonne dans le monde entier : l’«épidémie 
globale» d’obésité gagne du terrain à une vitesse 
alarmante. Notre civilisation est passée d’un régime 
paysan/agricole à un régime urbain/industriel ce qui 
signifie que désormais entre le champ et la table, 
il y a l’usine. On devient ainsi un accroc du régime 
urbain/industriel, un drogué de la nourriture que 
l’on se met à utiliser comme un remplacement aux 
besoins d’amour, de sécurité, d’acceptation qui ne 
sont plus comblés.  

Le Dr Colmant a découvert qu’en réintroduisant des 
aliments végétaux nutritifs dans notre régime, nous 
pouvons faire fléchir ces envies, car nous apaisons 
enfin notre faim et nous rompons le cycle infernal 
des dépendances alimentaires. Ces aliments qui 
sont à la base du régime paysan/agricole (céréales 
complètes, légumineuses, racines, tubercules, 
fruits et légumes) nous donnent de l’énergie, nous 
remontent le moral, améliorent notre façon de 
penser, nous aident à faire face au stress, et bien 
sûr, nous permettent de devenir enfin minces, sans 
souffrance ni mortification.  

Sous sa plume, les choix alimentaires deviennent 
faciles   si cela n’était pas disponible il y a 100 ans, 
ce n’est pas bon pour votre taille. Elle vous propose 
non pas un régime mais un programme de vie 
simple où les patients ne comptent pas les calories, 
mangent à satiété, et ne ressentent plus jamais la 
faim. Son succès est inespéré.
 
>> En vente au journal : 24.90€ + 5 € port 



AI
GL

E 
MO

QU
EU

R
©

 2
01

1 
R

E
P

R
O

D
U

C
TI

O
N

 P
A

R
TI

E
LL

E
 A

U
TO

R
IS

É
E

   
   

   
   

   
 A

V
E

C
 M

E
N

TI
O

N
 D

’O
R

IG
IN

E q ABONNEMENTS-10 N° PAR AN r
Journal papier : 42€ (47€ hors France)  n  Journal électronique (format pdf) : 36€ 

Double abonnement (version papier + pdf) : 60 €  n  CD-ROM des n° 1 à 86 : 110 € (port compris)
Paiement par chèque libellé à :  INFO Michel Dogna

à envoyer à :  INFO Michel Dogna - La Perrière – 73270 Villard / Doron
n Paiement par virement bancaire international

n Paiement par carte bancaire en appelant au n° : 06. 28. 32.16.77.

Éditions Michel DOGNA
Siège social : Info Michel DOGNA sarl
La Perrière - 73270 VILLARD SUR DORON
RCS Albertville : 49773266900013

Tél : 06.28.32.16.77.
Email : contact@infomicheldogna.net

Site : www.infomicheldogna.net
Site de vente : www.belle-emeraude.com

Directeur de publication et rédacteur en chef : 
Michel DOGNA
Collaboration technique : Françoise BAUCHART
Maquette, mise en page : Facette graphisme 
Imprimerie :  l’imprimerie BORLET - ZA Plaine de Conflans - 
9 rue Robert Piddat - BP 166 - 73204 Albertville cedex 

Publication : «Le journal de Michel DOGNA» 
N° ISSN : 1959-0423 © 2010 - Dépôt légal : 2011

Ce journal vous plaît ? Faites abonner vos amis !

Virement  bancaire (CEE UNIQUEMENT) : Crédit Agricole ALBERTVILLE
CODE IBAN : FR76 1810 6008 1096 7084 2556 408 - CODE BIC : AGRIFRPP881

Le
 J

ou
rn

al
 d

e 
M

ich
el

 D
og

na
 - 

La
 p

er
riè

re
- 7

32
70

 V
illa

rd
/D

or
on

 - 
ww

w.
in

fo
m

ich
el

do
gn

a.
ne

t

 Le JournaL de MicheL dogna  -  N°92 n JUIN 2011  page 16

CRÉATION MONÉTAIRE ET ARNAQUE
DE L’IMPÔT SUR LE REVENU

n

Par Etienne Chouard – économiste

J’ai enseigné le droit économique pendant 10 
ans, et donc entre autres la création monétaire, en 
admettant comme normal le fait que des banques 
privées créent la monnaie et se refinancent en 
prenant différentes parts de marché. Et c’est 
seulement il y a quatre ans que j’ai réalisé la 
colossale imposture ; comment cela ne m’avait-il 
jamais effleuré l’esprit ? J’étais révolté ! Alors que 
je parlais de ma prise de conscience sur cette 
gigantesque magouille à mon grand ami Frédéric 
Laurent, il me répondit : « Mais tu tombes des 
nues, tout le monde sait cela ! On apprend çà en 
première année de fac ! ». OK, mais il faut tout de 
même remarquer que l’on nous infuse l’affaire en 
tant que postulat incontournable et base de travail 
à la manière des mystères de la religion. En fait, on 
est tellement occupé à comprendre la complexité 
du système que l’on n’est plus disponible pour 
réfléchir sur sa légitimité.

Si les gens connaissaient l’historique de la 
création monétaire, ils auraient tous raison 
de descendre dans la rue comme en 1789. 
Jusqu’en 1913, il y avait aux Etats Unis une 
banque centrale qui était plus ou moins sous 

le contrôle des citoyens, sachant par ailleurs qu’à 
l’époque, il n’existait pas d’impôt sur le revenu. 
Mais cette année là, il y eut un évènement capital : 
des banquiers privés ont réussi à obtenir du 
gouvernement la primeur de prêter tout l’argent dont 
l’état pouvait avoir besoin pour ses investissements, 
cela avec un intérêt de 6%. Les américains ayant 
conscience du danger d’un monopole bancaire, 
ne voulaient ni d’une banque centrale ni d’un Wall 
Street ; on nomma alors le montage « Réserve 
fédérale » et l’on vota l’option à l’arraché le jour de 
Noël avec la complicité du président Wilson.

Le problème est que l’argent prêté n’est qu’un 
jeu d’écriture d’argent virtuel que l’on crée à la 
demande (donc fausse monnaie) mais dont les 
remboursements doivent s’effectuer en argent réel 
issu du travail et de la richesse du pays. La même 
année 1913, fut mis en place l’impôt sur le revenu ; 
pourquoi ? Dans le processus machiavélique, on 
commence par encourager l’état à s’endetter, et 
c’est l’impôt des citoyens qui va rembourser la dette 
– cela marche formidablement bien depuis… Or il 
faut savoir que toute la masse monétaire actuelle des 
USA, c’est l’exacte valeur de la dette : la monnaie, 
c’est la dette de l’état. 

En France c’est exactement la même chose : 
pas un seul centime de vos impôts sur le revenu 
ne va alimenter le fonctionnement des services 
publics ; les 100% sont absorbés par les services 
de la dette au seul bénéfice des grandes 
banques privées prêteuses, et pour rembourser 
quoi ? Rien, si ce ne sont que les seuls intérêts qui 
grandissent, grandissent d’une façon exponentielle 
chaque année, d’où l’obligation d’une éternelle 
croissance pour pouvoir suivre. Mais le plafond est 
atteint, et c’est la dégringolade mathématique  avec 
le chômage, la récession, la pauvreté croissante et 
la ruine organisée des états. Les félons qui ont été 
installés au pouvoir au travers des gouvernements 
successifs ont accepté dès 1992 (art. 104 de 
Maastricht) le principe d’abandon du privilège de 
l’état de créer sa propre monnaie.

Il s’agit d’une véritable trahison. Sans le 
remboursement de cette dette qui en fait n’existe 
pas, les budgets des nations seraient en gros 
équilibrés. Mais il ne faut pas compter sur les 
gouvernants pour casser ce contrat le plus 
mafieux de tous les temps. Il faut que le peuple 
se réveille de toute urgence et sorte de ses peurs. 
L’Espagne montre l’exemple…


